

# 二町内自治会新聞

循環型の社会を目指そう

現代の大量生産 大量

消費大量廃棄といつた  
消費型の経済社会が生み  
出す環境負荷は、本来地  
域のためには最も身近な問題として「ゴミをで  
きるだけ減らす」、次に

「出たゴミはできるだけ  
再利用・再資源化する」  
最後に「どうしても利用  
が持つていてる浄化能力  
を超え、「」のために身近  
な生活環境の汚染のみな

ら、生態系に破壊や地球の温暖化、酸性雨といった地球規模での深刻な環境問題も引き起こし

現代の環境問題を解決していく為には、その原因となる「物の豊かさ」が、ゴミストリーリングのゴミ問題を抱える町内に、自治会新聞十八号で述べましたように『町内のゴミストリーリングのゴミ問題を抱える町内に、自治会新聞十八号で述べましたように『町内のゴミストリーリングのゴミ問題を抱える町内に、

さや便利さを重視した私たちは、生活觀や生活様式を改め、環境への負担を可能な限り少なく、自らの投棄が目立ち、その量も増加の傾向にあると感じます。

然と人類が共存できるいわゆる『循環型社会』の形成を目指していく」と四月一日から新しいゴミカレンダーをお配りしますがどうぞルールにし

事務局  
村上徹郎  
TEL  
368-5384  
住所  
健軍本町  
26-3

## 二町内自治会総会

我が町内では、まだリサイクル活動を手がけていませんが近い将来始めなければと考へております。

以上の男女ということになります。会長の東さんより会員の募集をしたいという申し入れが御座いましたので、町内名簿で調べましたところ昭和生

②「グランドゴルフ」の村上洋介さん(電話三六九一三三一一)まで「連絡くださしませ。」  
「」賛同の方は、事務局  
頂く事になりました。

町内の親睦、し  
ショントして活用

近々大会を計画します  
ので、ご希望の方は、事  
務局の徳永博さん(電話

三六八・六五七四)まで』  
連絡下さい。  
③ラジオ体操クラブ  
今年は、厳寒の中も休  
まずに続けてきました。

四月から六時半より始めます。温かくなりましたのでどうぞ本町公園まで足を御運び下さい。

県議会議員選挙

四月十三日(日)です。社会を良くするも悪くするも選挙民の投票にかかる

つております。

棄権をするのが一番いけないことです。子ども達のためにも投票をして

良い手本を示して下さい

月末は市会議員選挙もあります。御忘れなく

## 老社会会員の募集

会員の資格は、六十歳